

 EN X #COVID-19**@ElFinancieron_mx**

Las vacunas contra COVID-19 de Pfizer, Moderna y AstraZeneca están relacionadas con un incremento en casos de problemas del corazón, de la sangre y de afecciones neurológicas, de acuerdo a un reciente estudio.

@BravoMonta65958

Mi cuñado murió de cáncer al estómago en pandemia y lo pasaron por Covid.

@NelsonAlvarado8

Otra realidad aún desconocida...Porque hacer pasar a pacientes fallecidos como "muerte por covid" Si realmente no fue esa la causa de sus decesos? E\$o \$implemente evidencia un de\$precio total por la vida de e\$to\$ \$ere\$ humano\$!

@elzorrotacneno

Dr. Richard M. Fleming, Médico Especialista declara bajo juramento que el Covid-19 es un arma biológica, creada y patentada en EE.UU. con el apoyo del NIAID (Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas) adherido al Departamento de Salud de EE.UU.

@CapitanBitcoin

Pfizer ya reconoció oficialmente que su vacuna experimental fase III de ARNm contra la COVID-19 conllevaba mayores riesgos de miocarditis y pericarditis. Hoy la Sanidad es-

pañola se desentiende de los afectados: "Fue voluntario".

@mauargo

Por Dios, ¿qué se nos viene en los próximos años? A este paso sólo queda armarnos y defender la humanidad.

@sanidadgob

La retirada del mercado de la vacuna de AstraZeneca contra la Covid-19 no se debe a "efectos secundarios graves casi 4 años después", sino a un exceso de stock y, principalmente, a la falta de demanda en el mercado de vacunas contra la Covid-19.

@GorcaOribé

Los casos de infección por coronavirus y Covid-19 están en aumento en España. La variante FLiRT se ha convertido en la cepa dominante. Los problemas respiratorios e ingresos han aumentando en los mayores de 60 años.

@DrPacoMoreno1

Hace 3 años, el 19 de marzo del 2020 ante la llegada del coronavirus, se pidió a los mexicanos que cargaran estampitas de santos y vírgenes, que eso los protegería contra #Covid. Hoy tenemos más de 700.000 fallecidos. Que la tragedia no se olvide..